



Obmann: **Konsulent August Niederbrucker**

Anschrift: **5311 Innerschwand, Bergen 25**

Telefon: **06232 3454**

ZVR-Zahl: **167808096**

Homepage: www.salzkammergut-tracht.at

e-mail: office@salzkammergut-tracht.at

Datum: **Ebensee, 05. Februar 2019**

Brauch und Tanz im Jahreskreis in der VS Atzbach

Von 8.1.–28.1.2019 fand das Projekt „Brauch und Tanz im Jahreskreis“ vom Verband der Heimat und Trachtenvereine Salzammergut in der Volksschule Atzbach statt.

Es war ein erfreuliches Echo das mir von den Lehrpersonen und Schülern zu unserem Projekt Brauch und Tanz gegeben wurde.

Lehrpersonen der VS Atzbach schrieben:

Frau Hartner 1. Kl: Es war eine gute Anregung für Volkstümliche Tänze und wie einfach es sein kann und trotzdem gut aussieht. Es waren kindgerechte Inhalte die auch den Kindern sehr gut gefallen haben. Das Ponnypferdchen und der Kutschentanz gefielen den Kindern besonders. Die Themen zum Brauchtum waren anschaulich und besonders informativ, aber trotzdem nicht kompliziert. Die wichtigsten Infos gut zusammen gefasst. Als Lehrperson kann man sich viel mitnehmen.

Fr Stauer 2.Kl: Ein Äußerst gelungenes Workshop! Die Kinder waren größtenteils mit Freude und Eifer dabei, die Tänze zu erlernen. Die erinnern sich gerne an die Kutschenfahrt mit den Hopslerlauf, die Schneeballschlacht und den Lichtertanz. Auch die Erzählungen über verschiedene Bräuche haben die Kinder sehr gut gefallen.

Prov. Leitung Daniela Mühlleitner 3.+4.Kl: Liebe Elfriede! Die Schüler und ich als Lehrperson danken dir für die lustvollen und auch herausfordernden Tanzstunden. Wir werden uns einiges daraus ins weitere Schuljahr mitnehmen, ausbauen und weiterbearbeiten. Auch die Brauchtumsinformationen wurden den Schülern spannend vermittelt. Wir würden uns über eine Wiederholung bzw, Neuauflage unserer Zusammenarbeit im nächsten Schuljahr sehr freuen. Vielleicht klappt es ja auch schon, dass wir zum Schulschlussfest im Juni 2019 den einen und/oder anderen gelernten Tanz den Eltern vorführen. Über Deine Teilnahme würden wir uns sehr freuen! Auf bald und vielen Dank nochmal!

Da macht das Weitergeben von Traditionen richtig Spaß!

Bericht und Fotos von Kons. Elfriede Schweikardt